Escrito por Agustín Rodríguez L. Jueves 08 de Febrero de 2024 20:45

+ Los videos, degradación de la política; quizá fueron iguales, pero eran discretos; "El Pato", a la yugular de Beltrones; todos tiran la primera piedra; el muestreo de Luis Fuentes

GUAYMAS, Son. – Poco edifica la lección dejada por el video que un ocurrente chómpira del gobernador nuevoleonés Samuel García, subió a redes.

Exhibe una realidad común en el ambiente político, jovenazos dueños de la soberbia por haber accedido al poder y ejercerlo a plenitud, haciendo de la vida un carnaval. Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano admite el error y se disculpó por la degradación expuesta.

Ofrecer disculpas al sonorense Manlio Fabio Beltrones no lo haría ver sincero, luego de ponerlo cual cordel de cerdo, como varios más lo hicieron, incluyendo el "Pato" de Lucas, quien podría tener razón en lo dicho, pero la raza del barrio diría, "mira quién me dijo...".

Si usted no sabe la historia de los "fifís" habilitados por el dueño de Movimiento Ciudadano, el exgobernador veracruzano y expresidiario, hoy senador que heredará el cargo a su "junior", el resumen sería que, durante un partido de futbol el sábado, en Monterrey, Álvarez Maynez insinuó que Beltrones "se la va a pelar" –no quiero saber ni entender qué-- y que el INE va tras Samuel García, mofándose de la institución electoral.

Beltrones no podía quedarse callado. Comentó que "no se puede gobernar o hacer política desde una borrachera de poder o alcohol. Siempre ha dado malos resultados. Eso lo sabe Dante Delgado. Espero no estén usando drogas más duras y descuiden a sus familias". ¡Gulp!

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L. Jueves 08 de Febrero de 2024 20:45

El vocero priísta Rubén Moreira los llamó "el Movimiento Borracho" que se prepara para hacer campaña, "una pandilla de fifís que presumen ser una opción de gobierno, mientras adoran al dios Baco".

Y --lanza el dardo envenenado-- cuando Nuevo León arde en homicidios y su gobernador "es omiso, complaciente y parrandero", con este obús adicional: "si no controlan sus efectos, ¿para qué la fuman?". Aunque sea obvio, tampoco quiero saber a qué se refiere.

El cada vez más malafamado Samuel García optó por el prudente silencio en el mar de agresiones mutuas y, para dimensionar el chisme, que hasta en las mejores familias se da, comentemos que Álvarez Máynez, al parecer, aún, agobiado por los humos del alcohol, respondió a Beltrones: "la gran diferencia es que, mientras yo puedo salir a la calle y asistir a los estadios, usted y la vieja política quebraron al país desde los restaurantes y antros más lujosos de México y el mundo".

Luego, la sentencia no tan alejada de la realidad, pero eso lo dirá el votante: que disfrute de su campaña –para senador por Sonora--, "porque será la última".

EL VUELO DEL PATO

Apareció después "El pato" de Lucas, con una cara que ojalá sea de la resaca del sábado y no de un mal más grave, en un video donde acusa y reta a "los Beltrones", e incluyó a Lily Téllez. Le pone sabor al caldo, por eso reproduzco sus acusaciones:

El aspirante de MC a senador por Sonora y, por lo tanto, adversario de Beltrones, alude al video: "parece que se escandalizaron porque ¡huy! Ahí se mencionó el nombre de Manlio Fabio Beltrones", pero lo dicho, "no es otra cosa más que un secreto a voces y un grito en silencio de lo que opinan, saben y sienten miles de sonorenses".

Acepta, fueron expresiones chafas, o "lenguaje inapropiado" pero, justifica, estaban "en un ambiente de estadio", o "de amigos". Y se suelta:

"Lo inapropiado se puede, y se va a arreglar", pero "lo ilegal, lo ilegal, no tiene remedio".

"No le estábamos haciendo daño absolutamente a nadie; lo ilegal es lo que daña a la gente. Lo ilegal es saquear al Estado".

Aludió a Lily Téllez, porque "vi que ya te montaron y vienes a hacer el mismo trabajo que le hiciste hace 6 años a los Beltrones", y sugiere estas ilegalidades: sentirse impune, no volver al estado más que cada 6 años a las pizcas electorales, estarse cambiando en línea sucesoria los cargos plurinominales, querer ofender la inteligencia de los sonorenses diciendo: aunque no votes por mí, ahí me vas a tener, "porque ustedes dos tú, Lily, y tú, Beltrones, van en lista plurinominal".

Añade: "aparte quieren ir por tierra, pero no han regresado al estado. Quieren arreglar esto a tuitazos, porque allá viven, en la Ciudad de México, no están aquí ni han regresado".

Dice saber lo que dicen sus "tuits", "estoy al tanto que es la única forma que tienen de estar aquí presentes"; les anuncia, "yo sí estoy recorriendo el estado" y "ustedes hace mucho que lo dejaron abandonado", además de que "les encanta meterse con la familia y meter a la familia en política".

Agrega, bravucón, que "también eso ojalá lo podamos hablar de frente y de cara a los que, con sus impuestos, han pagado el sueldo de ustedes, que han sido funcionarios que no funcionan y servidores públicos que nomás se han servido".

Y el remate: "por acá los espero. Ojalá regresen pronto".

El "Pato" hace de una borrachera en palco de lujo con bebida y "snaks" de franquicia, oportunidad de subirse al ring con el campeón sin estar clasificado entre los mejores, pero podría significar la presencia por interpósita persona del exgobernador Eduardo

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L. Jueves 08 de Febrero de 2024 20:45

Bours, su mentor e impulsor, dada la tradicional rivalidad entre los exgobernadores. Podría no ser cierto el pacto de no agresión.

Lo demás es parte de lo mismo, políticos en riña, pero ahora desnudando sus comportamientos privados. Seguramente igual se comportaron los del pasado, pero al menos aquellos –a cuyo retiro siguen negándose— cuidaban con celo la discreción.

EMPALME QUIERE A LUIS

Este jueves, Luis Fuentes supervisó trabajos de pavimentación y le fue muy bien, con el saludo espontáneo y abrazos de la gente de a pie. No hay mejor forma de medir su labor como alcalde.

Por eso Morena piensa en su reelección, pues su aceptación es mayor que la de 2021, cuando captó el 52% de la votación total, más que cualquiera otro de los actuales presidentes municipales.

Suma, pues, cumplir a la gente. Fuentes ha hecho mucha obra pese a heredar un municipio en quiebra, y aún le falta entregar una veintena más.